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皆さん、こんにちは。本日は節分の

日だったこともあり、私と息子の 2 人

で伊奈波神社にてご祈祷いただいた

話をさせていただきます。皆さんもご

存知かと思いますが、改めて節分につ

いて少しだけ紹介させていただきま

す。 
節分とは「季節を分ける」という意

味があります。立春、立夏、立秋、立

冬、それぞれ四季の節目にあったもの

で、日本では春を一年の始まりと習慣

付いていたこともあり、立春が季節を

分かる１日目と定めたわけであり、い

わゆる節分は大晦日にあたるわけで

あります。 
そして、節分には豆をまきますが、

この風習は中国から伝わった文化だ

と言われています。豆まきは無病息災

を祈る意味で一般的に一家の主、ある 
 

いは「年男」が豆をまくものとされて

いますが、家族によっては家族全員で

豆をまくところも多いようです。ちな

みに豆まきに使う豆は炒った豆でな

くてはなりません。なぜなら生の豆を

使い、拾い忘れた豆から芽が出てしま

うと縁起が悪いと言い伝えられてい

るからです。現在でも日本では無病息

災を祈る伝統文化が多く残っている

ように感じます。 
会社の経営や運営、ロータリー活動

の源は、やはり私たち自身の健康だと

思います。皆さんの健康を祈念し、私

の挨拶とさせていただきます。 
 

委 員 会 報 告  
直前会長 安田高志 

 
 
 
 
 
 
 
 
大変遅くなりましたが、前年度のク

ラブ活動計画書ができました。次週の

例会時に、前年度幹事の柴田さんから

内容の説明をしていただきます。宜し

くお願いします。 

森 益男会員 
一般社団法人岐阜北法人会ブロッ

ク合同講演会が、2 月 12 日（水）午

前 2 時 30 分より、長良川国際会議

場にておいて、須田慎一郎氏を講師

にお招きし開催されます。是非参加

下さい。 
中山会員がオーナーの『いちやカ

ルチャークラブ』が開講します。日

比野女史も講師として参加しており、

参加宣伝よろしくお願いします。 
 

幹 事 報 告  
幹事 渡辺成洋 

2 月 10 日（月）午後 5 時 30 分～

十八楼にて合同節分例会があります。

受付は午後 5 時 00 分～となってお

りますのでご注意下さい。 
 
友情と奉仕の灯を 

スマイルボックス委員会 
★誕生日おめでとうございます★ 
萩野昌和君  少し遅れましたが

１月が誕生日でした。よろしくお

願いいたします。 
★結婚記念日おめでとうございます★ 
故金正司君  2 月 11 日が結婚記念

日です。その後すぐ長女ができ、

二十歳になりました。 

前 例 会 の 記 録 次 回 予 定 
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ロータリーを実践し みんなに豊かな人生を 

～親睦から奉仕へ・ 
奉仕から友情へ～ 

会 長 森 井 脩 次  
幹 事 渡 辺 成 洋  
発 行 公共イメージ委員会 
例 会 火曜日12 時30 分 
会 場 岐阜都ホテル 
事務局 岐阜市神田町2-2 
電 話 058-264-9235 

[出席]会員総数30名（出席免除2名）

本日出席20名 73.33％ 
[行事]『国際奉仕について』 

担当 渡辺成洋幹事

『当クラブの社会奉仕活動について』

担当 安藤元一副会長

第１０９２回 

平成２６年２月４日(火) 

[点鐘]１２時３０分 

[ソング]君が代・奉仕の理想 

[ゲスト] 
[ビジター] 

第１０９４回 

平成２６年２月２５日（火） 

[点鐘]１９時００分 
[行事]ファイヤー・サイド・ミーテ

ィング 

於 サウンドインコア

 担当 会員増強委員会
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アンケート調査のお願い 
中長期戦略委員会 
委員長 安藤元一 

 現在当クラブは社会奉仕活動として 
  ＜環境保全＞ 

・長良川河畔での花火大会後の清掃 
    ・岐阜市が推進する「たずさえの森」の事業に協力 
    ・橿森公園の清掃 
  ＜青少年教育＞ 
    ・出前授業 
 が行われています。しかし、中長期戦略委員会として「たずさえの

森」と「出前授業」の 2 つの事業に絞り、皆さんの意見をお聞きし、

今後の委員会にて協議したいと考えていますので、このアンケートにご協力願います。 
 
 ○「たずさえの森」について 
＜見直し案＞ （前回アンケート結果より） 
□岐阜市近郊でしかも同一場所にて実施して樹木の生長が確認でき参加者も増えるのでは 
□小学生を巻き込んでの共同作業としては 
□地区のＲ財団補助金を利用し事業の拡大等を図っては 
□岐阜市への寄付行為だけで良いのでは 
□5 年ごとの周年事業として岐阜市に 20 万円から 30 万円に増額寄付しては 
□その他 
 
○「出前授業」について 
＜見直し案＞ 
□地区のＲ財団補助金を利用し事業の充実を図る 
□全員参加型に出来ないか 
 →マニュアルなどを作成し誰でもが講師を務められるようにしては 
□クラブより５～６人の専任講師を選出し、岐阜市教育委員会と連携した事業にすれば金銭的にも負担が掛か

らないし、当クラブの知名度も上がるのでは 
□クラブ例会の卓話にて講師（会員）に授業のデモを実施してもらうことで、会員にも出前授業の内容が理解

されコンセンサスを得ることが出来るのでは 
□例会として「出前授業」を参観しては 
□クラブ全体のコンセンサスを得て、一部の会員でも積極的に参加できる土壌を作り、事業を展開しては 
□その他

 


